

STRANDBADFEST

Am 10. Juni

(zas) Strandbad. Es ist mittlerweile eine Tradition geworden, dass die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der SIC jedes Jahr zur Eröffnung der Badesaison ein Strandfest organisieren. Die Resonanz der Besucher war bislang immer positiv, egal, wie das Wetter war. Umso mehr freuen wir uns auf unser Strandbadfest in diesem Jahr, welches in der Zeit von 11.00 Uhr bis 20.00 Uhr stattfinden wird und natürlich auf unsere Badegäste, die ein buntes Programm erwarten wird. Das Bühnenprogramm bietet Unterhaltung für die Großen, aber auch die kleinen Besucher werden mit einer musikalischen Reise gut unterhalten werden.

„Ein „Muss“ ist in diesem Jahr der Auftritt der Tanzgruppe VIVA, deren Existenz in Gefahr ist, weil den Hauptakteuren die Abschiebung droht. „Wir wollen an diesem Tag eine große Öffentlichkeit herstellen und eine Unterschriftenaktion durchführen, um zu zeigen, wie gut

die Mitglieder der Gruppe in Stralsund und der gesamten Region integriert sind“, so Ariane Kroß, Geschäftsführerin der SIC GmbH.

Zum Abschluss wird die Band „Querbeet“ die Stimmung anheizen. Über den ganzen Tag wird es darüber hinaus ein vielseitiges Mitmachangebot für die Kinder geben. So können sie z. B. auf Schatzsuche gehen oder basteln. Auch die Piraten sind mit von der Partie. Hüpfburg und Torwandschießen runden das bunte Programm ab. Wenn der Spielmannszug des Stralsunder Schützenvereins das Strandbadfest musikalisch eröffnet, wird auch für das leibliche Wohl der Besucherinnen und Besucher gesorgt sein.

„Wir freuen uns auf viele Gäste im Strandbad, auch wenn wir kein Traumwetter versprechen können, aber in jedem Fall und das versprechen wir, wird es ein erlebnisreicher Tag am Strand“, so Ariane Kroß abschließend.

WILLKOMMENSPAKETE FÜR BABYS

Lenny Burmeister aus Ribnitz bekam das erste Geschenk

(ww/zas) Große Parower Straße. Kinder sind immer wieder ein großes Geschenk für ihre Familien. Der kleine Lenny Burmeister aus Ribnitz erblickte am 29. Mai im Helios Hanseklinikum Stralsund das Licht der Welt. Er ist das zweite Kind von Gina Burmeister und Roman Remus, aber er ist das erste Kind, das ein Willkommenspaket erhalten hat. Pünktlich zum Kindertag übergeben der Oberbürgermeister Dr. Alexander Badrow, Jana Gohrhardt, Mitarbeiterin des Fachdienstes Gesundheit des Landkreises Vorpommern-Rügen, der Geschäftsführer des Hanseklinikums, Robert Möller und die Koordinatorin der „Frühen Hilfen Stralsund“, Anja Stapelberg, auf der Wochenstation das Geschenk, welches ab sofort für jeden neuen Ankömmling bereit steht.

Das vom Netzwerk der „Frühen Hilfen Stralsund“ initiierte Willkommenspaket wird von Kindern der Stralsunder Kindertagesstätten bunt



Am Kindertag bekam der kleine Lenny sein Willkommenspaket als erstes Kind im Helios Hanseklinikum. Foto: Daniela Witt-Wermke

gestaltet und erhält neben einer DVD der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung zum Thema Essen, Spielen und Einschlafen umfassende Informationsmaterialien über die „Frühen Hilfen“. Es bietet einen Einblick über viele Themen rund um das Neugeborene und soll den frisch gebackenen Eltern somit einen entspannten Start in ihrer neuen Rolle ermöglichen.

Dr. Badrow lobt das Engagement der Initiatorinnen und unterstützt gern diese herzliche Geste. Auch Robert Möller war von Anfang an von dieser neuen Projektidee begeistert.

Finanziell unterstützt werden die Willkommenspakete durch die Stiftung der Sparkasse Vorpommern, die Frühen Hilfen im Landkreis durch die Bundesinitiative „Frühe Hilfen“.